Presidente reitera apoyo a Zacatecas contra violencia

Por Jorge Chaparro Acosta jorge.chaparro@razon.com.mx

EL GOBIERNO FEDERAL continuará brindando apoyo a Zacatecas hasta que se consiga vivir en paz en la región, aseguró el Presidente Andrés Manuel López Obrador, luego de encabezar la reunión del gabinete de seguridad en esa entidad.

"Necesitamos reforzar este plan de apoyo para Zacatecas hasta que se consiga vivir en paz y tranquilidad, vivir libres de miedos y temores conseguir la paz y lo estamos logrando" aseguró el mandatario en conferencia.

Destacó que los para alcanzar la paz se requiere apoyar a los jóvenes para que tengan mejores oportunidades, y la mejor forma de hacerlo es a través de programas sociales.

"Aquí en Zacatecas están trabajando como aprendices cuatro mil 975 jóvenes que reciben un salario mínimo y un buen porcentaje ya son contratados por las empresas y comercios en los que se forman, los tutores ya los convierten en trabajadores de estos talleres, o de estos centros de producción; tres mil 356 universitarios reciben becas y todos los que

estudian en la preparatoria, 53 mil 297 reciben becas", detalló.

Además, señaló, se incrementó el precio de garantía para el frijol, uno de los principales productos de la entidad, se ha incrementado en beneficio de los productores.

"Se ha incrementado el precio del frijol, el precio de garantía, esto ayuda mucho puedo decirles que desde que llegamos al gobierno hasta ahora el precio de garantía se ha incrementado y el frijol se vende, no al precio al de garantía sino un poco más elevado, por las circunstancias, 16 pesos por kilo, pero si aplicamos el precio abusarían intermediarios, somos autosuficientes en producción de frijol", afirmó el Presidente.

En su oportunidad, el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Cresencio Sandoval, al dar a conocer la situación de seguridad en la entidad, reconoció una tendencia al alza en delitos como extorsión, homicidio doloso y la incidencia delictiva, mientras que los ilícitos que presentan una disminución son los secuestros, trata de personas, robo de vehículos y robo a casa habitación.

Aconseja no "doblarse" ni cambiar principios

EL COORDINADOR de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, aconsejó a jóvenes universitarios que defiendan sus creencias y que no dejen sus principios a cambio de dádivas.

Durante su participación en el Parlamento Juvenil de la UAM, realizado en la Cámara alta, el legislador mencionó que el espacio en el que se encontraban también llega a convertise en un espacio de "desencuentros, rispideces; incluso de confrontación ideológica, política, económica, social".

"Siempre defiendan en lo que creen, no se dobleguen ante nadie ni ante nada mantengan su congruencia mantengan sus principios... nunca regateen ni cambien sus principios por dádivas, amenazas u ofrecimientos de ascensos", mencionó.

Luego de que el Presidente Andrés Manuel López Obrador lo criticó, Monreal también compartió en sus redes sociales un mensaje en el que descartó estar.

"No vamos a confrontarnos con nadie, estamos muy tranquilos y Dios sabe el lugar en donde debemos estar... No hay odio, no hay renconres, no hay nada, hay solo amistad, reconocimiento y respeto", exclamó.

Redacción